



Mariana Monserrat Villanueva Lazcano

Tarea

Medicina Basada en Evidencias

LME4774

23/02/2017

En mi opinión si se definió bien el artículo de casos y controles, ya que explico detalladamente los factores de riesgo que tenían las personas con fibrilación auricular, tanto en el grupo de casos como en el de control.

Además detallo con precisión los datos de inclusión y de exclusión para que se realizara el estudio.

Este estudio fue realizado en prevalentes, ya que todos los pacientes tenían el diagnóstico de fibrilación auricular, lo único que los diferenciaba era que unos cumplían con todos los criterios que pedía el estudio.

Los controles si fueron tomados de la misma población de los casos, ya que fue en pacientes con diagnóstico de fibrilación auricular en personas mayores.

En la exposición al factor de riesgo fue similar en los casos y controles sin embargo no fue la misma ya que en uno se tomaban factores modificables como tabaquismo y alcoholismo y en otro no.

En mi opinión si fueron los métodos de sesgos de selección adecuados ya que se expuso bien los factores de riesgo

<b>250</b>	<b>50</b>	<b>300</b>
<b>640</b>	<b>60</b>	<b>700</b>
<b>890</b>	<b>110</b>	<b>1000</b>

Razón de momios:

$$a/b/c/d = 5/10.6 = 0.477$$